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S ’ a i m e r  f r a g i l e

Tout ce que l'on m'a répondu lorsque j'étais enfant et que je disais avoir peur, être angoissé, ne 

pas vouloir me battre, me défendre, ne pas vouloir être dur, gagner ou dominer, c'est que je n'étais 

pas un homme, que j'étais une tapette, un pédé, une fillette. Que dans la vie, il fallait se battre, 

quitte à écraser les autres, faire sa place.

J'ai refusé de le faire et j'ai été expulsé, pointé du doigt, violenté de nombreuses fois. J'ai connu 

dès mes 6 ans la solitude extrême, le rejet et le jugement d'être inadapté et d'avoir un problème.

Alors je me suis marié avec l'art et Dieu. Par période j'ai essayé de devenir ce personnage que l'on 

me dictait pour subsister mais cela me détruisait.

Aujourd'hui j'accepte de ne pas être de ce monde là, de vivre dans cette solitude dans laquelle 

l'amour règne. Je peux aussi ajouter que le courage ce n'est pas toutes ces bêtises, mais c'est au 

contraire d'accepter notre fragilité, notre humanité, nos différences, l'inconnu de la vie et notre 

impuissance.

Grâce à ces hommes forts et bêtes, nous vivons dans un monde de violence, d'horreur et de 

souffrance. Qu'importe donc ce qui arrivera, je suis en accord avec ce que je suis. Je peux mourir 

en paix. Je regarde ces personnes qui savent tout, qui sont si belles et qui réussissent et je suis 

triste pour elles et pour ce qu'elles offrent aux enfants. Chaque jour j'accompagne des personnes 

pour qu'elles ne tombent pas dans ce piège ! Dans cette violence. Depuis 2008, chaque jour je 

sors des personnes de cette merde et j'en suis très heureux.

Patrice
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